Kimpton Los Monteros Hotel

Conexión local con un toque setentero

Diseñado por EL EQUIPO CREATIVO

EL EQUIPO CREATIVO, el galardonado estudio de arquitectura de interiores, ha vuelto a imprimir su sello característico en los hoteles Kimpton—esta vez liderando el rediseño de todos los espacios públicos del recientemente renovado Kimpton Los Monteros Hotel en Marbella, tras su exitoso trabajo en el primer hotel Kimpton de España, en Barcelona.

Su enfoque para este proyecto se inspira profundamente en el rico paisaje y la herencia cultural de Marbella, con el objetivo de capturar su esencia a través de una estética contemporánea con raíces locales.





El proyecto toma como fuente de inspiración el paisaje andaluz y su legado artístico, celebrando su vegetación exuberante, la luz mediterránea y el juego atemporal de colores y patrones. El paisaje singular de Marbella—frecuentemente evocada en la poesía andaluza—sirve como hilo conductor, con un enfoque en integrar elementos naturales y vegetación abundante en los espacios.

El diseño captura los verdes del entorno, los azules del mar y el horizonte, y la calidez de la luz dorada, creando una atmósfera dinámica y armónica.

Además, la obra de Picasso—nacido en Málaga—y otros artistas españoles influye en el proyecto, particularmente en el uso de curvas, contrastes cromáticos y artesanía cerámica con un giro moderno y atrevido.

Aunque el diseño bebe de la tradición mediterránea, también incorpora un toque inspirado en los años 70, en homenaje a la arquitectura original del edificio de esa época. Esta influencia se refleja en el uso de patrones geométricos, nichos integrados y celosías que filtran la luz.



Concepto y Diseño

Al ingresar al **Lobby y las Zonas Lounge**, los huéspedes son recibidos
por una atmósfera cálida y acogedora,
marcada por una base blanca de estilo
mediterráneo, detalles en madera y
mobiliario colorido con guiños a los
años 70. Murales pintados a mano,
de inspiración picassiana, aportan un
carácter artístico que evoca el hogar de
un amante del arte.

Esta esencia se traslada a los **Salones**y la Biblioteca, donde un ambiente
ecléctico y artístico se construye a
través de piezas artesanales, alfombras
llamativas y paneles de madera
corredizos que permiten modular la
privacidad con respecto al patio central
y las áreas contiguas.





EL EQUIPO CREATIVO





El **Patio Andaluz** existente, uno de lo

existente, uno de los elementos originales y esenciales del hotel, se realza mediante una vegetación más exhuberante elementos arquitectónicos simplificados, una paleta de materiales mediterráneos y un elemento escultórico central de agua, que se convierte en el centro de atención.

EL EQUIPO CREATIVO



Azul Bar ha sido un ícono de Marbella desde 1962. Su nuevo diseño adopta el tema "azul", con una impactante barra central revestida con elementos cerámicos en 3D.







Grandes murales pintados a mano—donde predominan los tonos azulados y formas femeninas inspiradas en Picasso—aportan un toque creativo a los distintos rincones, transformándolos en espacios íntimos y llenos de carácter.

El ambiente equilibra con naturalidad la elegancia con la informalidad, creando una transición fluida del día a la noche, con una energía vibrante y sofisticada.





En una de estas plataformas, El Costa Club Pool Bar cobra protagonismo con sus cerámicas y celosías de terracota y una pérgola que filtra la luz, creando un juego de sombras que evoca la esencia de un auténtico refugio mediterráneo.







EL EQUIPO CREATIVO







El **Restaurante Jara** reinterpreta la cocina tradicional mediterránea en un entorno que evoca la sensación de comer en un jardín. Un fondo blanco contrasta con baldosas cerámicas verdes y vegetación.

EL EQUIPO CREATIVO **Escondido Rooftop Bar** es atrevido y glamuroso, diseñado con plataformas en distintos niveles que generan zonas diferenciadas para una experiencia elevada. En el nivel superior, un elegante bar con toques setenteros—patrones geométricos audaces y tonos terracota—marca el tono de una escapada sofisticada.







Acerca de El Equipo Creativo

Fundado en 2011 por los arquitectos Oliver Franz Schmidt, Natali Canas del Pozo y Lucas Echeveste Lacy, EL EQUIPO CREATIVO es un conocido estudio de arquitectura e interiorismo con sede en Barcelona, especializado en el diseño de espacios para hoteles, gastronomía y marcas. Su filosofía se centra en la idea de que el diseño espacial debe contar historias cautivadoras e inspirar a las personas, siempre fundamentado en un enfoque conceptual sólido.

Su portafolio incluye colaboraciones con algunos de los chefs más prestigiosos del mundo, incluidos restaurantes con estrellas Michelin, consolidando su experiencia en la industria. Su trabajo ha obtenido reconocimiento global, con cientos de publicaciones en todo el mundo. Han recibido más de 70 premios internacionales de diseño, incluidos galardones destacados como los Restaurant & Bar Design Awards, los FRAME Awards o los BOY Awards, todos conocidos por honrar el diseño innovador y conceptual.

El estudio también ha sido reconocido por su trayectoria y metodología, con galardones como el "Best Interior Design Firm" (Architizer A+Awards), "Interior Practice of the Year" (WIN Awards) y "Design Firm of the Year" (The American Architecture Prize).

Últimos Premios









































Restaurant & Ba Design Awards



EL EQUIPO CREATIVO

Socios: Oliver Franz Schmidt, Natali Canas del Pozo,

Lucas Echeveste Lacy

Jefes de proyecto: Daniel Trujillo, Marcos Merino **Equipo de trabajo:** Rafaela Aranzaens, Fransico Vargas, Yesica Peña, Luren Debernardi, Nashla Silva-Pro, Abigail Almaguer.

Socio de diseño de Iluminación: MMAS lighting

Para mas información, contactar con: comunicacion@elequipocreativo.com www.elequipocreativo.com

Cliente: Stoneweg Asset Management, Kimpton Hotels & Restaurants, IHG Hotels

Fotografía: Veerle Evens

C/LLul 57, 5° 2° 08005 Barcelona Tel. +34 93 221 68 75